

# SKICLUB BAAAR



Winterprogramm 1986/87



# Glanzvolle Bilanz des Skiclubs Baar

Rolf Seitler nach 17 Jahren verabschiedet / Neuer Modus für Brettlemarkt

gv. DONAUESCHINGEN. Der Skiclub Baar konnte wieder einmal ein Geschäftsjahr sehr erfolgreich abschließen. Dies gilt, sowohl in finanzieller als auch in sportlicher Hinsicht, wie bei der Jahreshauptversammlung festgestellt. Sehr bedauert von Vorstand und Versammlung wurde das Ausscheiden von Rolf Seitler aus der Vorstanderschaft. Das Gründungsmitglied verabschiedete sich nach 17 Jahren Präsidiumsarbeit und wurde dafür vom Skiverband und vom Skiclub mehrfach ausgezeichnet. Günther Enderlein wird Seitlers Position als Kassierer übernehmen.

In seinem kurzen Rückblick auf den Skiwinter 85/86 ließ Vorsitzender Horst Plätzer bereits das äußerst positive Ergebnis des Geschäftsjahres anklingen, bevor er das Wort an die Ressortchefs der einzelnen Vereinssparten weitergab. Gute Planung und ein gut arrangiertes Programm war ausschlaggebend, daß sich die Mitgliederzahl wieder etwas an hob. Die Fahrten in die Skigebiete waren stets ausgebucht und der Brettlemarkt (neuer Termin: Samstag, 22. November, 10 bis 14 Uhr) stieß auf unerwartet hohe Resonanz. Die Schattenseiten beschränkten sich ausnahmslos auf die schneelosen Jahreszeiten. Radtour, Skigymnastik und eine Wochenendreise erwiesen sich nicht als Magneten und trübten die ansonsten glanzvolle Bilanz des Skiclubs Baar.

120 Kinder und 22 Jugendliche und Erwachsene nahmen an den angebotenen Skikursen teil, wie aus dem Bericht des Lehrwirts Bernhard Walk zu entnehmen war. Er verwies auch noch auf die alljährliche Präsenz des Clubs beim Herbstfest und ging noch einmal intensiver auf den Brettlemarkt ein, der in diesem Jahr ein neues organisatorisches Kleid erhält, um den Besucherandrang besser in den Griff zu bekommen und damit eine einwandfreie Kundenberatung wieder möglich wird.

Sportwart Klemens Erich listete noch einmal die Ergebnisse bei den verschiedenen Rennen im vergangenen Skiwinter auf. Die Baar-Club-Skiläufer konnten teilweise hervorragende Resultate erreichen. Man rechnet allgemein wieder mit einem guten Abschneiden der Sportmannschaft im bevorstehenden Winter.

Anschließend trat Rolf Seitler mit der Verlesung des Kassenberichts zur letzten Amtshandlung an. Er freute sich besonders, daß er im letzten Jahr seiner Tätigkeit wieder ein erfreuliches Ergebnis verkünden konnte. Erhard Scheu und Günther Enderlein bestätigte als Prüfer die einwandfreie Führung der Kasse. Somit konnte Seitler die Entlastung erteilt werden

und ein größeres Ehrungszeremoniell schloß sich daran an. Mit der Gründung des Ski-Club Baar war auch Rolf Seitler im Vorsitz vertreten. Dafür konnte ihm Horst Plätzer die bronzenne Verbandsehrennadel anheften. In diesen 17 Jahren war Seitler immer in einer leitenden Funktion, mal als Schriftführer, Organisator, Skilehrer oder zuletzt als Kassierer. Plätzer überreichte im Namen des Vereins weiter eine Urkunde, einen Zinnteller und einen Geschenkkorb.

Vizevorsitzender Heinz Schär resümierte kurz noch einmal die Aktivitäten Seitlers und bedauerte ebenfalls das Ausscheiden. Die Neuwahl des Kassierers war nun fällig geworden und Günther Enderlein wurde ohne Gegenstimme per Akklamation gewählt. Für Enderlein ist nun Walter Jegg Kassenprüfer.

Abschließend stellte Heinz Schär das neue Winterprogramm 1986/87 vor. Hier werden Skikurse für Kinder vom 27. bis 30. Dezember, eine Skifreizeit für Kinder, Jugendliche und Erwachsene vom 5. bis 9. Januar in Flumserberg und Skikurse für Jugendliche und Erwachsene im Januar und Februar angeboten. Fünf Samstags- und Sonntagsfahrten werden außerdem den Ski-Freaks ab Januar bis Ende März angeboten.



ROLF SEITLER (Mitte) wurde nach 17jähriger Tätigkeit im Vorstand des Skiclubs Baar Donaueschingen verabschiedet. Links Vorsitzender Horst Plätzer, rechts der stellvertretende Vorsitzende Heinz Schär.

Foto: gv

## Skiclub der Baar zog Jahresbilanz

Hochs und Tiefs bei Veranstaltungen - Am Wochenende Brettlemarkt

Donaueschingen dod. Ein volles Programm bietet der SC-Baar seinen Mitgliedern in diesem Jahr: Die Skigymnastik ist bereits angelaufen und am letzten Wochenende hatte man schon ein Ski-Wochenende im Stubaital im Programm. Am kommenden Wochenende veranstaltet der SC-Baar wieder gemeinsam mit dem SÜDKURIER einen Brettlemarkt im DRK-Heim in der Dürheimerstraße. Skikurse und Wochenendfahrten füllen den Rahmen der Möglichkeiten des SC. Diese Tätigkeitsliste wurde auf der Hauptversammlung des Clubs am Dienstag erläutert.

Enttäuschung und Erfreuliches haben sich in der letzten Saison des Ski-Clubs die Hand gegeben. Dies ist das Fazit des Jahresberichts im „Grünen Baum“. Da hatte man steigende Teilnehmerzahlen bei den Skikur-

sen (120 Kinder und 22 Erwachsene), aber kaum Schnee, um diese durchzuführen. Da hatte man einen Brettlemarkt durchzuführen, mit dem SÜDKURIER organisiert, war aber nicht auf einen so immensen Zulauf gefaßt gewesen.

Den SC-Baar gibt es jetzt seit siebzehn Jahren; zu seinen Gründungsmitgliedern gehörte damals auch Rolf Seitler. Er stellte am Dienstagabend bei der Generalversammlung sein Amt des Kassierers zur Verfügung, da er nach Villingen umzieht. Für seine Tätigkeiten - Seitler war schon Skilehrer, Freizeitleiter und Organisator diverser Veranstaltungen - dankten ihm die Skikameraden mit einem Geschenkkorb, einer Urkunde und der Verbandsnadel der Ski-Vereinigung Schwarzwald. Nachfolger im Amt wurde Günther Enderlein.



EINEN KORB VOLLER PRÄSENTE, eine Ehrennadel und eine Urkunde bekam Rolf Seitler bei der Generalversammlung des SC-Baar als Dankeschön für sein vielseitiges Engagement. Bild: Seidel